



のじきく兵庫国体

“ありがとう”心から・ひょうごから

第61回国民体育大会

9月30日(土)～10月10日(火)

大会旗・炬火リレー

9月18日(月・祝)

加東市に国体がやって来る

今年の秋、私たちのまち加東市でも国体が開催されます。全国から集まる人達を温かく迎え、夢がきらめく元気なまち加東を全国にPRしましょう。

国体とは？

正式名称を「国民体育大会」といい、国民の各層を対象としたわが国最大のスポーツの祭典です。兵庫県では五十年ぶりに開催されます。

冬季(一～二月)・夏季(九月・秋季(十月))の順で、各都道府県持ち回りで開催され、「のじきく兵庫国体」は、夏季と秋季大会が初めて一本化されて行われます。

市民の皆様へ

国体は、選手、役員、地域住民が一体となって運営されなければなりません。そうすることで、地域内外の人や心の交流を生み出すことも国体の目的のひとつです。

市民のみならず多くの人が、応援やボランティアとして関わりを持っていただくことで、誰もが思い出に残る国体をつくりましょう。



岡山国体優勝の兵庫県成年女子アーチェリーチーム

一 大会旗・炬火リレー

九月十八日(祝)に炬火(聖火)が加東市を通ります。午前十一時頃から三時頃にかけて加東市内をリレーされて行く予定です。先導車が炬火が近づいてきたことをお知らせしますから、沿道で大きな声援を送ってください。

二 正式競技 アーチェリー

十月七日(土)～九日(月)滝野総合公園で開催されます。男女とも兵庫県は優勝候補です。

三 デモスポーツ行事

「デモンストレーション」としてのスポーツ行事の略称で、正式競技とは別に県民だれもが参加できるスポーツイベントです。

加東市では次のとおり開催されます。

フレンドリーアーチェリー

十月一日(日)滝野総合公園で開催、県内の愛好家が集まります。

ゲートボール

十月八日(日)社第三グラウンドで県下から愛好者が集い、開催されます。

少年少女スポーツ(軟式野球)

九月三十日(土)・十月一日(日)・七日(土)東条グラウンドを中心に県下の少年野球チームが熱戦を展開します。

問い合わせ

滝野総合公園体育館内

国体推進室 ☎48 2566

加東市市民スポーツ課

(滝野庁舎) ☎48 3543

かとう消防からのお知らせ



山火事を防ごう

これから気候も良くなり、ドライブ、ハイキング、山菜採りなどのレクリエーションにより林野へ入られる方が多くなり、山火事が多発する時期となります。

山火事がおきると、木が燃えることで、保水力がなくなり、土砂災害が発生しやすくなります。



消防の動き

結果	春の火災予防運動	3月1日～7日
	消防団幹部訓練	3月26日
予定	消防出初式	4月2日
	消防団幹部研修	4月15・16日
	消防団機関員 新入団員訓練	4月16日

また、美しい豊かな緑が回復するまでには長い年月がかかります。

山に入られるときは、携帯灰皿を持っていきましよう。絶対にタバコは投げ捨てないでください。

また、山林近くの水田の畦などを焼くときは、風向きなどに十分注意して、じょうろなどの消火準備をしてから行ってください。そして、必ず火が消えたことを確認しましょう。

問い合わせ

加東消防署予防課

☎42 0119